

A woman with long dark hair, wearing a vibrant red, long-sleeved, pleated dress with large, puffed sleeves. She is posing with her arms raised, hands spread, against a background of flowing red fabric. The lighting is dramatic, highlighting the texture of the dress and the woman's features.

AMAZONA

AQUÍ, LA MUJER PERTENECE SÓLO A LA MUJER.

LA MUJER DEL MES

ROSALÍA VILA TOBELLA

Amazona | Edición 283 | MARZO 2021

AMAZONA

AQUÍ, LA MUJER PERTENECE SÓLO A LA MUJER.

NUEVO ESTE MES :

Rosalía Vila Tobella

el 8 de Marzo de 2021

"Yo, Tonya"

La nueva estrella en ascenso

PÁGINA 2

PÁGINA 3-4

PÁGINA 5

PÁGINA 6

ROSALÍA

Fotos por M-A-C



AMAZONA

AQUÍ, LA MUJER PERTENECE SÓLO A LA MUJER.

NUEVO ESTE MES :

Rosalía Vila Tobella

PÁGINA 2

el 8 de Marzo de 2021

PÁGINA 3-4

"Yo, Tonya"

PÁGINA 5

La nueva estrella en ascenso

PÁGINA 6

Fotos por M-A-C
ROSALÍA

ROSALÍA VILA TOBELLA

POR LOLA HIBERT

FOTOS POR M-A-C

Rosalía, de su verdadero nombre Rosalía Vila Tobella, nació el 25 de septiembre de 1993 en Sant Esteve Sesrovires, a pocos kilómetros de Barcelona,. Muy joven se interesa por la música y el canto gracias a su padre que la inicia a los 7 años.

A los 13 años, Rosalía conoce su vida: el flamenco. Estudia en la Escuela Superior de Música de Cataluña con el profesor de cante flamenco José Miguel Vizcaya llamado Chiqui de la Linea.

Obtiene su licencia de cante flamenco, y es su trabajo de graduación "El mal Querer", lanzado en 2018, lo que la impulsa a la escena internacional.

Rosalía mezcla sonidos y ritmos tradicionales del flamenco con ritmos reggaeton, hip pop o RnB. Esta joven pone las tradiciones españolas al gusto del día. Una carrera cinematográfica espera a Rosalía, que no pasó desapercibida a los ojos de Pedro Almodóvar. El mítico director la ha elegido para rodar en su película *Dolor y Gloria*



EL 8 DE MARZO 2021

ONU Mujeres anuncia que el tema del Día Internacional de la Mujer que se celebrará el 8 de marzo de 2021 será: «Mujeres líderes: Por un futuro igualitario en el mundo de la Covid-19». Este tema tiene por objeto celebrar los increíbles esfuerzos de las mujeres de todo el mundo para forjar un futuro más igualitario y una recuperación después de la pandemia de Covid-19. Frente a la crisis de Covid-19, las mujeres están en primera línea. Son profesionales de la salud, paramédicos, innovadores, organizadores comunitarios y, en algunos casos, como líderes nacionales, son las más representativas y dirigentes. Pandemia. Esta crisis pone de relieve la mayor importancia de las contribuciones de las mujeres y la carga desproporcionada que soportan. La mayoría de los impactos económicos nacionales que han logrado contener la ola de la pandemia de Covid-19 y hacer frente a sus efectos sobre la salud y todos sus impactos sociales están liderados por las mujeres. Por ejemplo, las mujeres jefas de gobierno de Dinamarca, Etiopía, Finlandia, Alemania, Islandia, Nueva Zelanda y Eslovaquia han sido ampliamente reconocidas por la rapidez, la determinación y la eficacia de la respuesta nacional a Covid19, así como la compasión que han mostrado al proporcionar información objetiva sobre la salud pública.

Según : <https://www.unwomen.org/es/news/stories/2020/11/announcer-international-womens-day-2021>



Ilustración de la artista francesa Pénélope Bagieu. El artista ha dibujado para su primera exposición una cuarentena de retratos de mujeres que han marcado la historia a través del tiempo.



Frida Kahlo : pintora e icono de la cultura pop del siglo veinte

Joséphine Baker : bailarina, resistente y madre de familia



Wu Zetian : emperatriz de extraordinaria inteligencia

Clémentine Delait : mujer barba y estrella de cabaret en todo el mundo gracias a su diferencia





"Yo Tonya"

LA HISTORIA DE LA
PATINADORA ESTADOUNIDENSE
TONYA HARDING

Por Lola Hibert
Foto por Nicolas Karakatsanis

En 1994, el ambiente deportivo americano está trastornado, la patinadora estrella Tonya Harding cae de la cumbre. 23 años más tarde, Craig Gillespie realiza una película sobre la vida agitada de esta atleta con Margot Robbie en el papel principal. Bajo la forma de un falso documental, el director relata la historia real del caso Harding-Kerrigan que enfrentó a dos patinadoras artísticas americanas, y que posteriormente provocó la caída de Tonya Harding. En efecto, la joven patinadora artística Nancy Kerrigan, prometida a un brillante porvenir, es atacada salvajemente unas semanas antes de los Juegos Olímpicos de Lillehammer. Poco después, la campeona Tonya Harding y sus familiares son acusados de planear y ejecutar la agresión... Esta película de bajo presupuesto, estrenada en diciembre de 2017, ganó varios premios en los Globos de Oro y los Oscar, en particular con premios para Margot Robbie y Allison Janney.



Trailer de « Yo Tonya »

Ester Expósito una actriz y modelo nacida el 26 de enero de 2000 en Madrid. Desde su más tierna infancia, encuentra refugio en las tablas de teatro. Adolescente determinada, obtiene el premio a la mejor actriz de reparto en los Concursos de Teatro Comunitario de Madrid en 2013 y de nuevo en 2014. En 2016, recibió el premio de interpretación femenina de la Universidad Carlos III por su actuación en la obra de teatro 'El show de Truman'. Ese mismo año, con sólo 16 años, Ester Expósito debutó en las pantallas de televisión españolas con un pequeño papel en la serie documental Centro médico. Su fama internacional se debe a su papel de Carla en la serie de fenómenos élite, producida por Netflix.

Ester es la nueva estrella en ascenso española.

ESTER EXPÓSITO

”

**La nueva estrella en
ascenso**

Foto por Rafa Gallar

